Va por México, atascada; PAN y PRI pelean

POR ELIA CRUZ CALLEJA

Marko Cortés rechaza versión del priísta Alito de que hay negociación para el Estado de México en 2023 Todos los trabajos se encuentran suspendidos... Vamos a esperar la votación en el Senado, dice el panista

Si la coalición se rompe será por las actitudes de Marko Cortés, advierte Rubén Moreira. Pág. 4

SI LA COALICIÓN SE ROMPE ES POR ACTITUDES PERSONALES DEL LÍDER DEL PAN": MOREIRA

El coordinador priísta en la Cámara de Diputados pidió a Cortés Mendoza "guardar mesura y prudencia en sus declaraciones"

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, advirtió que si la alianza de 'Va por México' se rompe será por culpa del presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, a quien le pidió que guarde mesura y prudencia en sus declaraciones.

"Si la coalición se rompe es por las actitudes personales de Marko Cortés", aseguró el líder parlamentario del tricolor, al tiempo que agregó que su partido está en toda la disposición de continuar con la coalición electoral con el PAN y el PRD.

Sin embargo, dijo que el Revolucionario Institucional tendría que redefinir muchas cosas, y poner claro que es una alianza electoral, que es la única que permite la ley, o si también habrá coalición de gobierno, además de definir en qué puntos legislativos transitarian unidos, porque recordó que los tres partidos tienen ideologías diferentes,

"No somos un solo partido, y las decisiones no pueden tomarse como un solo partido. Nosotros tenemos un aspecto social importante, un aspecto de derechos y libertades, y tenemos un compromiso con la seguridad y eso nuestros partidos coaligados lo tienen que entender", indicó el también exgobernador de Coahuila.

Añadió que, para su partido, en este momento, lo más importante es la seguridad en el país, "y no le vamos a regatear a los ciudadanos la paz y la tranquilidad". Pero insistió en que por ellos "no se va a romper la alianza, pero sí hay que definir muchas cosas".

Este posicionamiento de Rubén Moreira se da luego de las declaraciones de esta mañana del líder de Acción Nacional de que había perdido la confianza en la dirigencia del PRI por no respetar los acuerdos de 2021 y la moratoria constitucional en la Cámara de Diputados.

En ese sentido, el priísta llamó a Cortés Mendoza a "atenerse a su partido, porque en su partido hay gente que tampoco quería la coalición. Que se atenga a su partido y que dialoguemos. El PRI está por la coalición, que quede muy claro".

Por ello, señaló que el presidente de Acción Nacional debe mantener "la prudencia, la mesura", además de que lo exhortó "a no tratar de interpretar el pensamiento de los priistas".



Rubén Moreira aseguró que su partido pretende mantener la coalición. Especial